

Auszug aus der Niederschrift der Sitzung des Städteregionsausschusses vom 23.03.2023

TOP Betreff

23. Regionalen Energieplan für die StädteRegion Aachen
fortschreiben (REPAC); Antrag der CDU-
Städteregionstagsfraktion und der GRÜNE-
Städteregionstagsfraktion vom 19.01.2023

**Vorlage
2023/0021**

Beschluss:

Der Städteregionsausschuss empfahl dem Städteregionstag, wie folgt zu entscheiden:

„Der Städteregionstag beauftragt die Verwaltung, den regionalen Energieplan für die StädteRegion Aachen fortzuschreiben. Ausreichende Mittel wurden bereits im Haushalt für die Jahre 2023 und 2024 berücksichtigt.“

Abstimmungsergebnis:

einstimmig